



WAKIL BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN WAKIL BUPATI BENGKALIS PADA KENDURI ADAT SEMPENA HARI JADI KE-504 BENGKALIS TAHUN 2016

BENGKALIS, 1 AGUSTUS 2016

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT MALAM DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK
KITA SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI :

- KETUA, WAKIL KETUA BESERTA SELURUH ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- PELAKSANA TUGAS SEKRETARIS DAERAH BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;

- KETUA BESERTA PENGURUS MAJELIS KERAPATAN ADAT DAN PENGURUS HARIAN LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA PEJABAT ESELON II, III DAN IV DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA OANG TUA KAMI, TOKOH MASYARAKAT, CERDIK PANDAI, ALIM ULAMA, TOKOH PEMUDA, TOKOH WANITA, TOKOH PENDIDIKAN, KETUA DAN PENGURUS PAGUYUBAN SE-KABUPATEN BENGKALIS, ENCIK-ENCIK, TUAN-TUAN, PUAN-PUAN, HADIRIN MAJELIS KENDURI ADAT YANG TAK BISA KAMI SEBUTKAN SATU PERSATU, YANG BERBAHAGIA,

*SIAPA HIDUP DALAM BERSYUKUR,
DENGAN SAUDARA AKUR BERAKUR.*

*SIAPA TAK MAU MENYSUKURI NIKMAT,
TERTUTUPLAH BAGINYA PINTU RAHMAT.*

DI AWAL KESEMPATAN INI, PERTAMA DAN UTAMA SEKALI, KAMI MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK KEMBALI MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA KUASA, KARENA BERKAT RAHMAT DAN NIKMAT-NYA, KITA DAPAT HADIR DAN BERHIMPUN-PEPAT DI TENGAH MAJELIS KENDURI

ADAT SEMPENA PERINGATAN HARI JADI KE-504 BENGKALIS.

SHALAWAT BESERTA SALAM, HENDAKNYA TAK LALAI KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN *ALLAHUMMA SHALLI 'ALA MUHAMMAD, WA'ALA ALI MUHAMMAD*. SEMOGA DENGAN SELALU BERSHALAWAT, KITA MENDAPATKAN SYAFAAT DARINYA DI HARI KEMUDIAN. *AAMIIN, AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIN*.

ENCIK-ENCIK, TUAN-TUAN, PUAN-PUAN, MAJELIS KENDURI ADAT YANG KAMI BANGGAKAN,

*APA TANDA ORANG BERSAUDARA,
YANG SEDIKIT SAMA DIRASA,
YANG SEKUKU SAMA DIBAGI,
YANG SEPIRING SAMA DITATING,
YANG SEBAKUL SAMA DIPIKUL,
YANG SESUAP SAMA MENGECAP.*

SELAIN SEBAGAI SALAH SATU WUJUD RASA SYUKUR, ESENSI DILAKSANAKANNYA KENDURI, TIDAK TERKECUALI KENDURI ADAT SEMPENA HARI JADI KE-504 BENGKALIS INI, ADALAH UNTUK MENJADIKAN SETIAP ORANG ADALAH KITA. KARENA PADA DASARNYA PESAN YANG TERSIRAT DALAM SEBUAH HELAT KENDURI, LEBIH-LEBIH KENDURI ADAT SEPERTI INI, ADALAH UNTUK MENGKUKUHKAN MAKNA DAN ARTI PENTING SEBUAH KEBERSAMAAN DIANTARA KITA SESAMA ANAK NEGERI INI. SEHUBUNGAN DENGAN ITU PULA, MELALUI KENDURI ADAT INI, KESATUAN SIKAP DAN CITA-CITA BERSAMA KITA SEBAGAI ANAK NEGERI BERBILANG KAUM, HARUS DAPAT KIAN KITA TEGUHKAN KEMBALI.

UNTUK ITU, MELALUI KENDURI ADAT INI, KAMI KEMBALI MENGAJAK KITA SEMUA, UNTUK KIAN MENINGKATKAN SEMANGAT PERSATUAN DAN KESATUAN. SEBAGAIMANA KEBULATAN TEKAD YANG DISAMPAIKAN PADA SAAT PAWAI BUDAYA SEMPENA HARI JADI KE-504 BENGKALIS DUA HARI LALU, SIAPAPUN KITA DAN DARI MANAPUN ASAL KITA,

SEBAGAI SESAMA ANAK NEGERI JUNJUNGAN INI, KITA HARUS BERSEBATI DAN SEHATI, SERTA MEMILIKI KEWAJIBAN DAN TANGGUNGJAWAB YANG SAMA DALAM MENJAGA MARWAH NEGERI INI. KITA HARUS BAHU MEMBAHU DAN BERGANDENG TANGAN, UNTUK MELANJUTKAN DAN MEMPERCEPAT KEBERHASILAN PEMBANGUNAN DI DAERAH INI, SEHINGGA AZAM KITA UNTUK MENJADIKAN KABUPATEN BENGKALIS SEBAGAI NEGERI YANG MAJU DAN MAKMUR, DAPAT SECEPATNYA KITA WUJUDKAN BERSAMA.

*ADAT HIDUP SAMA SENEGERI,
SESAMA MAKHLUK BERBAIK BUDI,
YANG HILANG SAMA DICARI,
YANG KURANG SAMA DIBERI,
YANG KOSONG SAMA DIISI,
YANG SALAH SAMA DIBAIKI,
YANG BENGKOK SAMA DILURUSI,
YANG SEMAK SAMA DIKEMASI,
YANG TUA SAMA DIHORMATI,
YANG MUDA SAMA DIKASIHI,*

*YANG SEBAYA SAMA DISAYANGI,
YANG JAUH SAMA DIHAMPIRI,
YANG DEKAT SAMA DILIHATI.*

***ENCIK-ENCIK, TUAN-TUAN, PUAN-PUAN, MAJELIS
KENDURI ADAT, YANG KAMI BANGGAKAN,***

SEBAGAIMA KITA MAKLUMKAN BERSAMA, TEMA PERINGATAN HARI JADI KE-504 BENGKALIS, YAITU, *“DENGAN SEMANGAT HARI JADI KE-504 BENGKALIS, KITA TINGKATKAN PELESTARIAN NILAI-NILAI BUDAYA DAN PENGABDIAN DALAM PEMBANGUNAN UNTUK MEWUJUDKAN BENGKALIS NEGERI JUNJUNGAN YANG MAJU DAN MAKMUR”.*

BERKAITAN DENGAN TEMA TERSEBUT, MAKA SELAIN DAPAT MENGAMBIL IKTIBAR DAN PELAJARAN, SERTA MELIHAT ADANYA *KAIT-KELINDAN* YANG TAK PERNAH BISA DIPISAHKAN ANTARA MASA SILAM DENGAN MASA KINI SERTA MASA YANG AKAN DATANG, PERINGATAN HARI JADI KE-504 BENGKALIS, UTAMANYA KENDURI ADAT INI, HARUS DAPAT KITA JADIKAN MOMENTUM UNTUK MELESTARIKAN NILAI-NILAI ADAT

ISTIADAT YANG KITA MILIKI. KARENA, TANPA PELESTARIAN NILAI-NILAI DIMAKSUD, KITA TIDAK MUNGKIN DAPAT MEMBANGUNAN TATANAN KEHIDUPAN MASYARAKAT YANG BERTAMADUN. TATANAN MASYARAKAT BERADAB, BERKEBUDAYAAN, ATAU BERKEMAJUAN.

KEMUDIAN DAN DENGAN SEMANGAT SATU BENGKALIS, MARI KITA JADIKAN KENDURI ADAT INI, SEBAGAI INSPIRASI DAN MOTIVASI, UNTUK KIAN MENINGKATKAN KUANTITAS DAN KUALITAS KEIKHLASAN, RASA TANGGUNGJAWAB, PENGABDIAN DAN SEMANGAT RELA BERKORBAN DALAM MEMBANGUN NEGERI JUNJUNGAN INI.

*ADAT HIDUP ORANG TERPUJI,
MEMBELA SAUDARA BERANI MATI,
TAAT SETIAP SAMPAI KE HATI,
TUNJUK AJAR IA IKUTI,
ADAT LEMBAGA IA TAATI
SYARAK DAN SUNNAH IA PATUHI.*

INSYA ALLAH, JIKA SELURUH ANAK NEGERI INI MEMILIKI KOMITMEN YANG SAMA, INGAT MENINGAT JAUH DAN DEKAT, TOLONG MENOLONG TIADA BERSUKAT, DUDUK BERDIRI DALAM MUFAKAT, MAKA TAK ADA AZAM YANG TIDAK DAPAT KITA WUJUDKAN, TAK ADA ASA YANG TIDAK DAPAT KITA CAPAI.

*PADAT TEMBAGA JANGAN DITUANG
BILA DITUANG MELEPUH DIRI
ADAT BUDAYA HARUS DIJULANG
BIAR MENJADI PERISAI NEGERI*

***ENCIK-ENCIK, TUAN-TUAN, PUAN-PUAN, MAJELIS
KENDURI ADAT, YANG KAMI BANGGAKAN,***

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI. MUDAH-MUDAHAN, KENDURI ADAT SEMPENA HARI JADI KE-504 BENGKALIS, TAHUN 2016 INI, BENAR-BENAR MENJADI MOMENTUM BAGI KITA SEMUA, UNTUK SEMAKIN MEMPERERAT SEMANGAT SENASIB SEPENANGGUNGAN. MEMELIHARA ADAT ISTIADAT

YANG KITA MILIKI UNTUK MENJAGA DAN MEMELIHARA MARWAH DAN KETAMADUNAN NEGERI INI DI MASA LALU, SERTA MENJADIKANNYA SEBAGAI INSPIRASI DAN MOTIVASI UNTUK MENJADIKAN KABUPATEN BENGKALIS, NEGERI JUNJUNGAN INI, LEBIH MAJU DAN MAKMUR. KIAN GEMILANG, BERTAMBAH CEMERLANG DAN SEMAKIN TERBILANG, MASA KINI DAN DI MASA YANG AKAN DATANG.

SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SENANTIASA MEMBERI PETUNJUK DAN HIDAYAH-NYA KEPADA KITA SEMUA. *AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.*

TERIMA MASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH
WASSALAMUALIKUM. WR. WB.***

WAKIL BUPATI BENGKALIS,

H. MUHAMMAD